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La fusariose est une maladie qui présente une menace sérieuse pour le palmier dattier en

Algérie .des prospections ont été effectuées dans différentes régions du sud ouest Algérien.

Le Fusarium oxysporum f. sp. albedinis., champignon responsable de la maladie du bayoud

a été isolé essentiellement de la wilaya d’Adrar.

Les isolats étudies ont été identifies par test de pathogénicité et l’étude de la compatibilité

végétative. Le résultat confirme les travaux antérieurs réalisés à l’INA El-Harrach.

La souche de Trichoderma. harzianuma présenté une activité antagoniste importante

L’huile essentiel d’ Ammoides verticillata ou nunkha a eu un effet un effet inhibiteur de la

croissance mycélienne des isolats F.o.a.in vitro.

L’extrait brut de Citrullus colocynthisainsi que des fractions saponosides et glucosides extraits

à partir de graines de C colocynthisprésentent un effet inhibiteur de la croissance mycélienne des

isolats F.o.a. in vitro.

Mots clés : Palmier Dattier, caractérisation, Fusarium oxysporum f. sp. albedinis, Variabilité,

compatibilité végétative, Trichoderma. harzianum ,  Ammoides verticillata, Citrullus colocynthis.
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The scab is a disease which presents a serious threat to date palms in Algeria. Surveys have

been conducted in different regions of south-west Algeria.     The Fusarium oxysporum f. SP.

albedinis., fungus responsible for the disease bayoud was isolated mainly wilaya of Adrar.   

  Isolates were studied by test identifies pathogenicity and studying the compatibility vegetative.

The result confirms previous work     The strain of Trichoderma. harzianum presented a major

antagonist activity     The essential oil of Ammoides verticillata or nunkha has had an adverse effect

inhibitor growth mycélienne isolates F.o.a. in vitro.     The extract crude Citrullus colocynthis

and fractions saponosides and glycosides extracted from seeds of C colocynthis have an inhibiting

effect on growth mycélienne isolates F.o.a. in vitro.

Keywords: Palm Dattier, characterization, Fusarium oxysporum f. sp. albedinis, variability,

compatibility vegetative Trichoderma. harzianum, Ammoides verticillata, Citrullus colocynthis.
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